

su movimiento estelar e irá a los tumbos por la vida, sufriendo, en vez de aprovechar la lección que la misma le brinda.

«El escritor describe luego la clasificación de los colores, mismos que interpreta en sus "siete facetas primarias". Así, por ejemplo, del verde, dice: "Este color se halla comprendido entre las 5,330 y las 5,000 unidades angstrom. Es de naturaleza refrescante y acumuladora; actúa sobre el cuerpo pituitario para activar el crecimiento, siendo un sedante natural del sistema nervioso. Inspira ideas de esperanzas, abundancia de bienes materiales, progreso, sentimientos confiadlos, serenidad mental y estabilidad de ánimo". Sigue López Rega).

**LOS COLORES Y LOS PLANETAS**

Es una ley por todos conocida aquella que indica que los rayos afines se hermanan y se buscan, fundiéndose en el encuentro estrechamente. Por lo tanto, si una persona nacida bajo la influencia del Sol (cuyo color es el anaranjado) aplica éste en el decorado de su hogar, se viste o lo introduce en su tocado diario, lo utiliza en las herramientas de trabajo, etc., es muy lógico suponer que todo lo mencionado se encuentre a su gusto, aumentándole así la influencia particular de su nacimiento en una forma considerable.

Ello nos lleva obligadamente a tener en cuenta en forma particular que cuando pensamos emitimos ondas vibratorias electro-magnéticas de una fluidez extraordinaria, las cuales alcanzan una velocidad muy elevada cuando nuestros pensamientos son de carácter elevado, nobles y puros; según podrán observar en la tabla de vibraciones que nos precedió.

Por el contrario, se producen ondas vibratorias de muy baja intensidad en los casos de pensamientos impuros e innobles o pasionales.

Piensen amigos que si esa conexión enorme de la fuerza planetaria se une como si se tratara de un imán que atrae hacia sí un objeto metálico, a un color similar y a un pensamiento positivo de carácter noble, se realiza una conjunción entre color y pensamiento-color, a la cual podríamos llamar como una especie de unión sexual abstracta, cuyo resultado será a no dudar, un nacimiento; que tomará su forma

material al cabo de un tiempo prudencial, cual si consideráramos este lapso como el período similar de la gestación humana, durante el cual irá esa fuerza elaborando su camino de llegada y la forma con que deba presentarse.

★

Tanto el pensamiento como el sonido generan de inmediato elevadas vibraciones que actúan en sentido inverso a su creación material; vale decir, que saliendo de la materia física de nuestra persona en forma de vibraciones materiales o densas y de poca velocidad al comienzo, van siendo, mediante la energía del impacto inicial, aceleradas paulatinamente hasta lograr las que le corresponden a su especialidad, y una vez alcanzado el cenit de sus propios valores en los planos correspondientes, retorna velozmente al punto de partida, adquiriendo en su trayecto las vestiduras con que luego se nos presentará en la vida material.

¡Ello nos lleva a volver a repetir que se tenga mucho cuidado con emitir pensamientos, palabras, gestos o actos perjudiciales para terceros; dado que los mismos generan colores que corren presurosos en pos de los elementos similares, y luego de unirse retornan fuertemente vitalizados al mundo de partida, trayendo en su manifestación material la desgracia, la enfermedad y el dolor!

(López Rega detalla luego la tabla de colores planetarios, en la que asigna tonos vibratorios a todos los planetas. Por ejemplo, escribe de Plutón: "Tiene como color vibratorio a todos los pigmentos luminosos, contando con un gran porcentaje de color rojo fuego". Sigue el escritor).

**LOS SIGNOS DEL ZODIACO Y SUS COLORES**

Cada signo del zodiaco tiene, como es notorio, 30 grados como radio de acción para cada uno de ellos. Se dividen en 3

decanatos, vale decir que tienen tres grupos de 10 grados por cada signo.

Cada signo con sus decanatos se hallan regidos por distintos planetas, los cuales ejercen su poderosa influencia especial sobre ellos.

Volvamos a realizar un ejemplo práctico con un nacimiento del 22 de marzo, en que las tonalidades correspondientes son muy difíciles de aplicar en el hombre; por ello damos la idea de utilizar una corbata roja bermellón con pintas blancas y medias con cuchillas o dibujos blancos. Pequeño pañuelo de bolsillo del mismo color, con lo cual logra el equilibrio necesario para las partes que le corresponde; además de tener la posibilidad de usar un botón distintivo en el ojal de la solapa, una hebilla en el cinturón, los zapatos, un portafolios, la billetera, el encendedor, lápiz y lapicera, cortaplumas, llaveros, etc., que ya son muchos los elementos de uso cotidiano que pueden servir para tener encima de la persona el color que los favorezca.

**ARMONIA DE COLORES EN LOS SIGNOS ZODIACALES**

(López Rega divide los signos zodiacales en cuatro grupos diferentes: Fuego: Aries, Leo, Sagitario; Tierra: Tauro, Virgo, Capricornio; Aire: Géminis, Libra, Acuario; Agua: Cáncer, Escorpio, Piscis. Dice que el nativo de cada signo "tendrá la especial facilidad de mezclarse armónicamente con

los demás de su tipo especial.

(Escribe después una tabla con los colores de cada signo: Aries, rojo; Leo, anaranjado; Sagitario, púrpura; Tauro, azul claro; Virgo, amarillo; Capricornio, negro; Géminis, amarillo; Libra, verde limón; Acuario, Indigo; Cáncer, blanco; Escorpio, rojo y Piscis, malva.

(Continúa con la tabla de los decanatos y sus colores. Aquí vincula el "decanato" con planetas y colores correspondientes. Ejemplo: "signo de Capricornio. Color básico. Negro. Primer decanato: regente el planeta Saturno. Color negro, gris, marrón", etc. Sigue López Rega).

**Nota importante:**

Deseamos hacer notar que en la astrología moderna se otorgan para la regencia de los signos Acuario, al planeta Urano y Saturno; en tanto que para Piscis, los regentes son, Neptuno y Júpiter; con lo cual sus colores básicos tienen forzosamente que corresponder a Urano y a Neptuno, dejando para su primer decanato los colores que corresponden a Júpiter y a Saturno.

Cada lector colocará en estos casos la mezcla adecuada a su temperamento.

(A partir de mañana esta serie continuará en la 4a. página)

**EL SOL DE MEXICO**

**Murió Cacique Tehuelche**

RIO GALLEGOS (Santa Cruz, Argentina), 7 de julio (EFE).— Falleció ayer aquí la última cacique tehuelche (raza que habitó una gran extensión de las pampas argentinas) a la edad de 105 años. María Catalina Ness viudad de Parisi estaba considerada como una de las patriarcas del sur argentino, lo que motivó que ante su fallecimiento las autoridades comunales dieran un decreto de honores.